
PREFEITURA DO MUNICIPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA MUNICIPAL DAS PREFEITURAS REGIONAIS 

SUBPREFEITURA FREGUESIA DO Ó/ BRASILÂNDIA 

C                         CADES REGIONAL F/B - Conselho do Meio Ambiente,  

          Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz de Freguesia do Ó/Brasilândia 

 

 

 
ATA da Reunião Ordinária de Dezembro/2021, do CADES Regional Conselho do 
Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz, de Freguesia do 
Ó/Brasilândia.  

 
PAUTA: 

1. Áreas verdes do Distrito Brasilândia; 
2. Informes gerais; 
 

Em 08 de Março de 2022 às 19:00hrs, reuniram-se na Plataforma Virtual 
Meet.Google.com, para Reunião Ordinária do Cades Regional de Meio 
Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da Subprefeitura 
dos Distritos Freguesia do Ó/Brasilândia; os representantes do Poder 
Público, o Sr. Eduardo Costa, Assessor Técnico, representando o 
Subprefeito/Presidente do Cades Freg./Bras. Sr. Sergio Gonelli.E Eliel 
Governo local da Subprefeitura, os representantes da Sociedade Civil os 
Srs.Conselheiros: Quintino Viana, Carlos, Thiago vínicos, e  Sras./Srtas. 
Conselheiras: Rachel Telles, Lucineide, e Rose 
Sr. Carlos Eduardo, explica ausência do Presidente, e diz que ficaram 
satisfeitos com o resultado da eleição, parabeniza todos os eleitos e 
comunica que Sra. Maralina Matoso (Coordenação de Gestão dos 
Conselhos) saiu do Cargo e entrou no seu lugar na secretaria do verde e 
meio ambiente a Sra. Rute Cremonini. 
A conselheira Rachel pediu para o Eliel explicar um pouco sobre a horta do 
jd. Guarani. O Quintino reclamou de uma reunião que teve com a Sabesp 
sobre os mananciais e que até o momento não obteve respostas e disse 
que é muito importante as limpezas dos córregos. O conselheiro Vitor falou 
sobre as obras do rodo anel que estão voltando, mas até o momento não 
teve uma contrapartida na região. A conselheira Rachel informou que essa 
contra partida vai acontecer, que em volta de todas obras do rodoanel será 
feito o parque. 
Sr. Eduardo Costa diz que devemos cobrar sim a SVMA, temos que cuidar 
porque é uma boa área verde e pertence ao Distrito Brasilândia, temos que 
zelar, cobrar e acompanhar; Rachel também falou de uma obra ferro anel 
na vila Brasilândia conselheira Lucineide fala de uma ocupação no jd. 
Paraná que está aumentando e os espaços que tem no bairro estão 
acabanado por conta dessas invasões. O senhor Quintino fala mais uma 
vez da importância do Parque da Cantareira, que os resíduos tem que 
serem mais aproveitados. 
Foi informado da nossa próxima reunião  será dia 12/04/2022 
 
Por se tratar da Primeira reunião de 2022, propomos e registramos com 
fotos ☺ !  
A reunião foi encerrada às 20h05m. 
 


